
Gartenordnung  

Der Botanische Garten ist eine wissenschaftliche Einrichtung der Universität 

Greifswald und während der Öffnungszeiten der Allgemeinheit zugänglich.  

Das Betreten geschieht auf eigene Gefahr.  

Der Eintritt ist frei.  

Bitte beachten Sie Folgendes:  

Es ist nicht gestattet,  

• Hunde mitzuführen (Ausnahme: Behinderten-Begleithunde),  

• mit Zweirädern zu fahren 

• Pflanzen oder Pflanzenteile zu entnehmen.  

Vor Verzehr und Berührung der Pflanzen wird dringlichst gewarnt, da giftige 

und/oder allergene Pflanzen nicht gesondert gekennzeichnet sind. Den 

Anordnungen des Gartenpersonals ist Folge zu leisten. Eltern haften für ihre 

Kinder. Zuwiderhandelnde werden des Gartens verwiesen. 

Wir freuen uns über Ihren Besuch und Ihr Interesse. Mit Ihrer Spende 

unterstützen Sie unsere Arbeit. Wir wünschen einen angenehmen Aufenthalt 

und stehen Ihnen bei Fragen gern zur Verfügung! 

gez.  Die Institutsleitung 

English version below 

  



Garden regulations  

The Botanical Garden is a scientific facility of the University of Greifswald and is 

open to the general public during opening hours.  

Visitors enter at their own risk.  

Admission is free.  

Please note the following:  

• dogs (with the exception of assistance dogs for the disabled),  

• the riding of bicycles and  

• the removal of plants or plant parts are not permitted.  

Poisonous and/or allergenic plants are not labelled specifically. It is therefore 

strongly recommended that you refrain from touching and eating them. Any 

violation of these regulations shall result in expulsion from the garden. The 

instructions of the garden staff must be followed. Parents are liable for their 

children.  

Any donation helps to support our work. We wish you a pleasant visit and will 

be pleased to answer any questions you may have! 

Yours faithfully,  

The Institute Management 


